



常陸太田ロータリークラブ

RI第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 篠原 啓一
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 岩間 貴宏・鹿志村勇夫・大作 幸恵・富岡 公

(先週例会) 2020年2月26日 NO. 26

(本日例会) 2020年3月4日例会(通算NO. 2908)

本日のプログラム(3月4日)

- ◎ 月例セレモニー ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ ロータリーの友から

◎ ゲスト紹介

茨城県立太田西山高等学校校長 鈴木好美様

◎ 四つのテスト唱和

◎ 会長タイム(篠原会長)

こんばんは。新型コロナウイルスが蔓延している中お集まりいただきましてありがとうございます。草野幹事と相談して、マスク着用あり、アルコール消毒ありということで例会を開催していくので、皆さんそのようにしていただければと思います。今日は、卓話をお願いした鈴木先生が、新型肺炎対策でこの後学校に戻らなくてはならないということで、食事の前にお話をいただきます。

昨日パスト会長会を開きまして、台風19号の義援金として地区からいただいた100万円については、常陸太田市にそのまま寄付するということが決まりました。日にちを決めて市長を訪問したいと考えております。ちなみに大子クラブでは明日

中村ガバナーと一緒に町長を訪問するそうです。これを参考に段取りをして、一緒に行ってくれる方を募って訪問したいと思っています。

富永敏博会員の会費のお戻しの件でお宅へ伺い、奥様とご子息から「お金はそのままニコニコボックスの方で使っていただきたい」ということで、お預かりしてまいりました。次週ご披露します。

来週の例会は必ずマスクを着用するということで開催します。米山小学生秦さんが最後の参加ですので、マスクを取って記念撮影をしましょう。

来週末から次年度の研修が始まるなど地区の方も動いていますが、コロナウイルスの関係で変更があるかもしれません。例会及び事業についても、その都度理事の皆さんと相談しながら検討していくので、ご承知おきお願いします。

◎ 鈴木好美様紹介(平根会員)

鈴木先生は、太田二高と太田西山高校の校長を兼任しておられます。本日は久しぶりに新設された県立高校、太田西山高校のご紹介ということで卓話をお願いしました。新しい高校ができた経緯や、全国的にも珍しい『ライフスキル』教育の導入など、特色ある教育のお話が聞けるのではないかと楽しみにしております。私の次男が今お世話

草野朋子幹事 FAX 0294-76-0765
 E-mail:kumeyakkyoku@fg7.so-net.ne.jp

塙原拓海出席委員長 FAX 0294-72-1321
 E-mail:h.kamaman@limeplala.or.jp

になっていることもありますて、卓話をお願ひしたところ、大変お忙しい中お受けいただきまして誠にありがとうございます。

◎ 卓話（鈴木好美様）

こんばんは。本日は常陸太田市の名士の方々がお集まりになっている会に、このような機会を与えていただきまして感謝しております。
パワーポイントとお配りしましたパンフレットをご覧になりながらお聞きいただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

《太田西山高校》

校訓「清き瞳に未来を映せ！」

生徒たちのきれいな瞳、まなざしを見ておりますと、その瞳が素晴らしい未来を映してくれたらいいなという思いもありますし、また生徒一人一人が未来をしっかりと見据えて欲しいという思いも込めて校訓にいたしました。

1. 概要 コンセプト

昨年入学の1年生は230名。全員普通科。

6クラス。2年生から進路希望別類型コースに分かれる。特進・教養・商業・福祉保育の4コース。

2. 四つの柱

進路希望別類型コース・ライフスキル教育・英語力向上・SEIZANプロジェクト

3. 制服

太田二高出身のデザイナーによるデザイン

4. 部活動

サッカー・野球は新設。特徴的なのはなぎなた部。吹奏楽部も新設。

5. 施設の充実

◎ 新型コロナウイルスについて(石川主税会員)

コロナウイルスは、SARSやMARSの時もこのウイルスで、普通に子供たちも我々も風邪をひくウイルスの一つです。たまたまそれが変異をして、今回のウイルスもできてしまったということです。いつ起きてもおかしくない、ただその対策を講じていなかつたことが現状に至るのかと思います。ですから、うつらないためにはどうしたらいいかということに関してはなかなか厳しいです。逆に

自分がなったときにはうつさないようにどうしたらいいかを考えなければならない。水際ではマスク、手洗いなどしかないと思います。37.4度以上の熱が4日間続き、咳症状があるので疑って太田病院へ来ても診ません。保健所に電話をする、県の対策部所へ電話をするなどしてどうしたらいいか尋ねてくださいと突っぱねます。太田病院としてもそういう方が来て、外来で診察を待っている患者さんにうつったらアウトです。今いろいろな催し物等中止や延期になっています。ロータリーも難しいところですが、「調子が悪いけれども何とかして行かなければならない」というのはやめてほしいと思います。それがみんなのため、自分のためになるわけです。無理をすることが迷惑をかけることになります。

体調を整える。気を付けた生活。今のところ検査薬も治療薬もないので自分の体でやっつけるしかありません。

◎ 幹事報告（草野幹事）

特にありません。

◎ 副幹事報告（澤畠副幹事）

基礎体力をつけたいと思います。

◎ ニコニコボックス（平根委員）

共通テーマ

「太田西山高校校長鈴木先生、ようこそ

常陸太田ロータリークラブへ！

卓話を楽しみしております。」17名

自由テーマ

「鈴木校長、本日はありがとうございます。」

篠原、平根

今週計 21,000円

累計 913,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
36名	22名(mu-)	1名	62.9%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)